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 部活動の整備について  

 

 

１．部活動の状況について（令和 4年度時点） 

 

 令和 4年度上期（3年生引退前）における所属状況は下図のとおりです。 

 

（図１）令和 4年度上期の部活動所属状況 

 

 

 

  

学校教育部会資料：NO.2 

男子 女子 合計 男子 女子 合計

野球部 2 0 2 5 0 5

サッカー部 24 0 24 7 0 7

陸上部 15 13 28 2 0 2

テニス部 24 7 31 0

ソフトテニス部 0 7 13 20

水泳部 9 2 11 0

バスケットボール部 28 28 12 12

卓球部 27 4 31 18 7 25

バドミントン部 40 40 0

バレーボール部 20 20 16 16

吹奏楽部 8 11 19 1 18 19

美術部 3 24 27 4 8 12

家庭科部 0 5 5 0

茶華道部 1 26 27 1 3 4

他 ｽﾎﾟｰﾂｸﾗﾌﾞに所属している 24 10 34 4 1 5
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 「図１：令和 4 年度上期の部活動所属状況」を踏まえ、各部活動において統合

に向けて検討が必要な点は下記のとおりです。 

 

（野球部） 

 

・ 両校とも規定人数（9 人）に達していない。（令和 4年度の人数であれば合計

しても規定人数に達しない） 

・ 女子部員は 0人であるが、希望者がいないかニーズ調査が必要。 

 

（サッカー部） 

 

・ 女子部員は 0人であるが、希望者がいないかニーズ調査が必要。 

 

（硬式テニス部・ソフトテニス部） 

 

・ 統合後の中学校において硬式・ソフトのどちらを整備するのかについて精査

が必要。（⇒両方とも整備する場合はテニスコートの確保が必要） 

 

（バスケットボール部） 

 

・ 上牧中学校は女子部員が 0人、上牧第二中学校では女子の部がないが、希望

者がいないかニーズ調査が必要。 

 

（バドミントン部） 

 

・ 上牧中学校のみ女子の部があり、一定の部員がいるため統合後も引き続き活

動できると思われるが、男子の部がないことから希望者がいないかニーズ調

査が必要。 

 

（バレーボール部） 

 

・ 両校とも女子の部があるが男子の部がないため、希望者がいないかニーズ調

査が必要。 

 

※ 一部の部においては統合までに廃部予定のものもありますが、新たな中学校

においては一から整備しなおすことを前提とします。  
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２．今後の進め方について 

 

 今後、まずは統合後の中学校において「どのような部活動を整備してほしいか」

ということについてニーズ調査（「資料 NO.3：部活動アンケート（案）」をご覧

ください）を行う必要があると考えています。中学生、これから中学生になる小

学生などの部活動に対する希望等を把握し、その上でどのような部活動を整備

していくのか、また部活動に地域がどのように参画していくのかということに

ついて協議・検討していただきたいと考えています。 

 


